

Judul : Pengaruh Kesesuaian Kompensasi, Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Efektivitas Pengendalian Internal terhadap Kecenderungan Kecurangan Akuntansi pada BPR di Kecamatan Mengwi Kabupaten Badung
Nama : Ni Ketut Manis Tustiani
NIM : 15.02.02.1530

ABSTRAK

Kecurangan akuntansi merupakan segala sesuatu yang secara luhai dapat digunakan untuk mendapatkan keuntungan dengan cara menutupi kebenaran, tipu daya, kelicikan atau mengelabui dan cara tidak jujur yang lain dalam ruang lingkup akuntansi. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh kesesuaian kompensasi, penerapan sistem informasi akuntansi, efektivitas pengendalian internal terhadap kecenderungan kecurangan akuntansi pada BPR di Kecamatan Mengwi, Kabupaten Badung.

Penelitian ini dilakukan dengan mengambil lokasi pada BPR yang ada di Kecamatan Mengwi, Kabupaten Badung. Jumlah sampel yang diambil sebanyak 98 orang responden, metode yang digunakan yaitu *purposive sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, penyebaran kuesioner dan dokumentasi. Instrumen penelitian yang digunakan yaitu uji validitas serta uji reliabilitas. Teknik analisis yang digunakan uji asumsi klasik serta analisis regresi linier berganda, uji t dan uji F.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kesesuaian kompensasi berpengaruh negatif terhadap kecenderungan kecurangan akuntansi, dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} = -2,327$ dengan signifikansi $0,023 < 0,05$. Penerapan sistem informasi akuntansi berpengaruh negatif terhadap kecenderungan kecurangan akuntansi, dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} = -2,346$ dengan signifikansi $0,022 < 0,05$. Efektivitas pengendalian internal berpengaruh negatif terhadap kecenderungan kecurangan akuntansi, dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} = -2,704$ dengan signifikansi $0,009 < 0,05$.

BPR di Kecamatan Mengwi Kabupaten Badung hendaknya dapat menurunkan kecenderungan kecurangan akuntansi dengan cara memberikan kesuaian kompensasi kepada seluruh anggota organisasi, menerapkan sistem informasi akuntansi serta mengefektifkan pengendalian internal agar kegiatan BPR dapat berjalan sesuai standar operasional prosedur dalam mencapai tujuan yang diharapkan.

Kata kunci : Kompensasi, Sistem Informasi Akuntansi, Pengendalian Internal, Kecurangan Akuntansi.